

## Le château de Versailles



*La Galerie des Glaces*

En 1661, Louis XIV a décidé de construire un immense palais pour y vivre, à environ 30 kilomètres de Paris. Mais ce n'était pas seulement la résidence des rois et reines de France. Versailles accueillait aussi toute la cour royale, c'est-à-dire toutes les personnes qui vivaient dans l'entourage du Roi, comme les conseillers et les ministres.

Aujourd'hui, le château est un musée où on peut visiter entre autres les appartements du Roi et de sa femme, la Chapelle royale et la magnifique Galerie des Glaces, avec plus de 350 miroirs.

L'extérieur du château est aussi très impressionnant. La création des jardins a été un travail énorme. Se promener dans les jardins de Versailles est une expérience formidable !

*d'après Juniors Quotidiens  
juillet-septembre 2020*